

# ひまわり

No.24「秋深まる」

令和2年10月9日(金)



## ひとりごと

「ひとりごと」という前置きをしながらも書くことが憚られるような私事なのですが、先日人生初の歯医者に行ってまいりました。親知らずが虫歯になっていたらしく、抜歯をしてもらいました。怖いという印象しかなかった歯医者も、処置の丁寧さや気遣いの細かさのおかげでイメージが大きく変わりました。

またお世話になることのないよう、歯を大切にしていきます。

## スポーツテストをしました

先日、5、6時間目を利用してスポーツテストをしました。測定したのはソフトボール投げ、反復横跳び、上体起こし、立ち幅跳びの4種目でした。みずきさんはすべての種目で練習よりもいい記録を出していました。残っている握力、50m走、20mシャトルラン、長座体前屈でもいい記録ができるよう練習していきます。



## 中止でも

楽しみにしていた遠足ですが、残念ながら雨天のため中止となってしまいました。しかしあ弁当を縦割り班で食べ、その後には全校でレクリエーションをするなど、遠足に行けなかった分楽しみました。みずきさんは運動会で食べられなかったお母さんのお弁当を前日から楽しみにしており、当日もおいしそうに食べていました！



## またまた

ひまわり学級には生き物がたくさんいます。今日もまた新しい仲間が増えました。トノサマガエルの「二代目げろちゃん」です。夏まで飼っていたトノサマガエルよりもふた回りほど大きく、ジャンプ力も相当のものでした。これから冬になりますが、このまま元気に冬を越し、春を迎えるよう育てていきます。

